

HEARTFUL NEWS vol.31

『餅をつき、運が付く』

こんにちは！ハートフルクリエーションです。

年が明け、気づけば1か月が経とうとしていますね。

あっという間に過ぎていく時間を、大事にしていきたいなと感じている今日この頃です。

今回はお正月イベントの代名詞ともいえる「餅つき」についてお話していきます。

なぜお正月に餅つきをするのだろうか、疑問を持った方もいるのではないのでしょうか。

由来の一つとして、お餅はお米よりも「粘り強く」生命力がより強いものとされていたそうです。

そのお餅を年始に食べることで、一年粘り強く生きることができるとされています。

ハートフルクリエーションでは餅つきイベントを年間通してご依頼いただいております。

臼と杵を用いたパフォーマンスや、餅つき体験、そして最後は、試食会まで実施可能となっております。

また、試食会では、パフォーマンスで使用したお餅とは別の物をふるまうため、衛生管理にも配慮した構成となっております。

皆様も、餅をつき、運が付くよう、杵ん（祈念）してみませんか？



先日行われた某タワーマンションのお餅つきイベントの様子はハートフルの Instagram でご覧いただけます。

https://www.instagram.com/p/CnQpf3HJc_2/

2023年1月26日

過去配信のアーカイブはコチラでご覧いただけます！！

<http://heartfulcreation.jp/news/721/>

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

配信担当：坂野、永易

Tel : 03-5847-1199

<http://heartfulcreation.jp/>

